

令和元年度 学習発表会 特集！

1月26日（日）。本年度の学習発表会を実施しました。

多数の保護者、地域の方々、そして次年度からご一緒になる小崎小校区の方々に見守られる中、子どもたちが一人一人の役割をしっかり果たしながら発表を行いました。

あまりの熱演に時間超過した部分は反省しつつ、子どもたちの「可能性」に改めて感動を覚えたところです。参観いただいた全ての方々に感謝申し上げます。

6年生発表のワンシーン



5年生はインタビュー形式



4年生は、チコちゃん風に



3年生は、外国語で歌う場面も



2年生は縄跳びも披露



1年生は、大きな「いも？」



4・5・6年生合同発表



1・2・3年生合同発表



6年生と保護者 USA！



校長のつぶやき

「校長先生、二重跳びできますか？（または、してみてください）。」と、子どもたちから、声がかかります。

「昔取った杵柄（きねづか）」とやらで、やってみます。2回、3回ぐらいまでは調子がいいのですが、そこから膝が、足首が、ふくらはぎが・・・と、きしみ始め、ストップ。気付いたら、息まであがっている始末。

現在「椎葉小の体力向上（運動の日常化）」として「年間を通して跳び縄を」持たせようと考えています。縄跳び運動は、それぞれの体力の実態に応じてできる運動です。

私は、持久跳び（一定時間飛び続けること）から始めます(^_^;)

